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８月１９日（土）、第１回ＰＴＡ資源回収を実
施することができました。ＰＴＡの本部役員さん
と地区委員さんを中心に取り組み、地域の皆様の
ご理解とご協力のおかげで無事行うことができま
した。
それぞれの地区で地区委員さんが各家庭から回

収してくれた資源を学校に運び込んでくれまし
た。地区と学校の間を何往復もしてくださる地区
委員さんもいました。運ばれた資源は、ＰＴＡの
本部役員さん、生徒、職員で車から下ろします。
本格的な夏の暑さの中、汗びっしょりになりなが
らも、生徒たちがしっかりと取り組んでくれたお
かげで作業は順調に進みました。

約２時間の作業でたくさんの資源を回収することができました。作業にあたってくれた
ＰＴＡ本部役員並びに地区委員の皆さん、生徒の皆さんありがとうございました。そして、
今回の資源回収に向けて資源をためておいて回収にご協力いただいた地域の皆様に心より
感謝いたします。今回の収益については後日お知らせいたします。生徒の教育活動充実の
ために活用してまいります。ありがとうございました。

新型コロナ感染対応が５類に移されたとはいえ、感染が心配された新年度でしたが、今
のところ大きな感染状況もなく、学校生活は徐々に元に戻りつつあります。今後も引き続
き注意深く状況も見守るとともに、熱中症対策も怠らず充実した学校生活が送れるよう取
り組んでまいります。
さて、２学期は体育祭や合唱コンクール等、学校を挙げた大きな行事が予定されていま

す。今年は入場制限等もなく行えるのではないかと思います。中学校時代の大きな思い出
となるそれらの行事を是非成功させていきたいと思います。また、学習面でも授業を中心
に「主体的・対話的で深い学び」を実践する良い時期でもあります。季節とともに多くの
収穫が上げられる学期になってほしいと思います。
まだまだ暑い日が続きますが、夏休みを終えて一回り成長した生徒達とともに、教職員

一同全力で頑張っていきます。

きざき

９月２１日（木）に体育祭を開催いたします。コロナ対策

と熱中症対策のため規模を縮小し半日の開催といたしま

す。また、今年度は、入場制限は設けず、保護者の皆さま

や地域の方々に観覧していただきますが、生徒との接触

を避け、決められたテント内での観覧といたします。ディス

タンスを保った会場設営のため限られた区域からの観覧

を、ご理解いただけますようお願いいたします。
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７月３０日（日）に、伊勢崎市文化会館で行
われた第１５回東部地区吹奏楽コンクールに出
場しました。３０人以内で演奏する「Ｂの部」
での出場です。強戸中との合同バンドで、３０
人で演奏しました。
演奏した曲は、「民衆を導く自由の女神」（樽

屋雅徳作曲）です。顧問の指揮にしっかりとま
とまった部員たちの奏でる音色は、調和のとれ
た、しかも迫力に満ちあふれた素晴らしい演奏
でした。どの学校も決められた同じ時間内での
演奏でしたが、聴いている私にはとても長く、
大きく、深い音に聴こえました。

結果は銅賞でしたが、見応えのある、
聞き応えのある堂々のステージでした。
吹奏楽部の皆さん、素晴らしい演奏を
ありがとうございました。また、顧問
の先生方や保護者の皆さまの、ご指導、
ご協力に感謝いたします。
なお、吹奏楽部は４年ぶりに開かれ

た「新田祭り」への出演を依頼され、
１２日の夕方「新田野球場野外ステー
ジ」で、卒業生や保護者の皆さまの参
加をいただき、３年生最後の演奏を披
露してくれました。楽しい MC と見事
な演奏で、多くの観客から大きな拍手
をいただきました。お疲れ様でした。

７月２６日（水）より、群馬県中学校総合体育大会が県内各会場で行われました。
◎ソフトテニス女子（ALSOKぐんま総合スポーツセンター）
個人戦 鈴木 梨心さん・新井 美愛さん １回戦惜敗
◎バドミントン（ALSOKぐんまアリーナ）
男子団体 １回戦惜敗
女子ｼﾝｸﾞﾙｽ 田村 祐芽さん １回戦惜敗
◎卓球（ヤマト市民体育館前橋）
女子ｼﾝｸﾞﾙｽ 松尾 結珠さん １回戦惜敗
◎陸上競技（正田醤油スタジアム）
１年女子 100ｍ 金井 愛茉さん 準決勝進出するも惜敗
共通女子 800 ｍ 濱田知優さん 予選惜敗

共通女子 1500ｍ 濱田知優さん 予選惜敗
共通女子 800ｍ 新井萌々花さん 決勝進出 ４位入賞

（全国標準記録突破 全中出場）
共通女子 1500ｍ 新井萌々花さん 決勝進出 ８位入賞

☆陸上全国大会（愛媛県松山市 ﾆﾝｼﾞﾆｱｽﾀｼﾞｱﾑ）
共通女子 800ｍ 新井萌々花さん 予選惜敗（2分 15秒 17 PB更新！）


